



会報

WEEKLY REPORT

2019-20 R.I.会長

マーク・ダニエル・マローニー
第2500地区第6分区帯広北ロータリークラブ

会長/松原 光一

副会長/南出 雅樹

幹事/荒木 樹

[四つのテスト] 1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか

第2984回 例会報告

2020.6.12

●例会日/金曜日 <12:30~13:30>

●例会場/ホテル日航ノースランド帯広

●事務局/帯広市西3条南9丁目 帯広経済センタービル4F

TEL 0155-25-7347

- 点鐘 松原 光一 会長
- 開会宣言 矢戸 雅英 副SAA
- ロータリーソング (奉仕の理想)
- 会長挨拶 松原 光一 会長



みなさんこんにちは。

今日は、最初に報告事項を何点かお話しさせていただきます。

まず、かねてから建設中でありました西3、9再開発事業に基づく、帯広経済センタービルが今週の月曜日6月8日に竣工いたしました。アルファコート、帯広商工会議所、北海道銀行の3つの地権者からなるビルです。その中の商工会議所の地権によるテナントとして、5ロータリーの合同事務所が、旧ビルから5月13日に引っ越しました。旧事務所よりだいぶ小さくなりましたが新築なんで、やはりとてもきれいです。その引っ越しに伴い、ざっくりですが、全体で約100万円かかりました。移転保証金として大家さんから、半分近い約50万円いただき、残りは、5ロータリーでそれぞれの方法で負担金を割り出し、北クラブは101,700円の負担となりました。今年度の会計より支払いになります。ご了承のほどお願いします。

また、今月の理事会で事務局よりバナーがなくなりそうとの連絡があり、本来なら次年度予算になるのですが、休会により予算が使いきれないので、今年度会計で買うという事に決まりました。

また、前言の予算が例年より余ってしまう事に関しては、いろいろとご意見はあろうかと思いますが、そのまま次年度繰越にする事で、理事会にて承認いただきましたので、ご報告申し上げます。

さて、6月の第2週です。本来であれば、高校野球で甲子園を目指す十勝支部大会の真っ盛りですが、残念ながら、コロナウイルスの影響で中止になってしまいました。代替試合が行われるようですが、野球に限らず全ての部活動の発表や試合が中止になって引退してしまう3年生は、本当にか

わいそうだと思います。特に高校3年生は、小さい時からやってきて、高校卒業と同時に活動を終わりにする方が大半だと思います。その最後の晴れ舞台が見せれないのは、本当に悔しいだろうと思います。私のところにも中学3年生の孫が、野球をやっていて、春先にちょっと自粛がゆるくなり、学校が1週間あった時に4日間だけ練習ができたそうで、そのあと、全国的に緊急事態宣言がなされ、大会がすべて中止になり、その4日間の練習を最後に引退になったそうです。去年の秋大会で、孫のせいで負けた公式戦が、最後になってしまったのは本当にいたたまれない心境だったと思います。コロナだからしょうがないではすまない人はいっぱいいるでしょうね。今年は、春も夏も甲子園は中止になってしまいました。春、3月19日より、第92回選抜高校野球大会が、13日間、甲子園で、出場32校で行われる予定でした。みなさんもご存知の通り十勝から、白樺学園高校と帯広農業高校の2校が出場予定でした。昨年の秋季全道大会を制した白樺が一般選考で、4強入りした農高は21世紀枠で選ばれました。十勝支部として、選抜大会に出場するのは、初めてだったそうです。夏の大会を含めると、白樺は4度目、農高は2度目の甲子園。21世紀枠で道内の高校が選ばれるのは、2013年の遠軽高校以来7年ぶり4度目。ちなみにその4校は、2002年鶴川高校、2012年女満別高校、2013年遠軽高校と今年の農高です。試合結果は、鶴川と遠軽は2回戦、女満別は1回戦敗退となっています。幻になってしまった両校の選抜大会ですが、8月に甲子園で交流試合行われるようですね。夏の大会は、中止になりましたが、全国的に代替試合が決定していて、北海道は、支部予選と北北海道大会まで行われるそうです。でも、そこで優勝したら本来ならば甲子園って事になりますよね？優勝校はこれまた、微妙な思いをですよね？

甲子園といえば、私ごとではあるんですが、私が高校在学中、母校が2年連続で夏の甲子園に行っ



ております。44年前になります。釧路江南高校で1年生と2年生の時に出場しています。

昭和51年夏、対戦相手は東海大相模高校、今の巨人の原監督が在学していた高校です。原選手は3年生で、3番。確かロッテに入った津末選手が4番。結果は0-5で負けましたが、ヒットで出塁した原選手を1塁牽制でさして、アウトにしたのは今だに覚えています。翌年の昭和52年は、対戦相手は今治西高校。1-8で負けました、甲子園なんでコールドはないんですが、コールドになる大敗でした。この時の対戦相手だった今治西高は決勝まで進み、東洋大姫路に延長10回のすえやぶれ準優勝でした。だからどうなのよって話ですが。最近では、あまり聞かなくなった高校名ですが、当時は甲子園常連校で、強豪と戦っての1回戦敗退でしたので、悔しさをあまり感じなかった記憶があります。

私は応援団に所属していて、北北海道大会、北見での開催、当時はスタルヒン球場ではなく、地方で持ち回りで北北海道大会が行われていました。その北見の球場で甲子園行きが決まった時、ブラバンドと大喜びしていたら、エール交換が始まりました。当時も、夏、選手としての最後の大会での試合終了後エール交換がありました。今でも続いているようです。敗者は、自分たちの分も勝ち続けてください。勝者は、いままでの練習への敬意と選手引退後の人生への応援を込めて交換しよう、先輩におそわりました。

中学2年生の時に「高2の夏に自転車で北海道を回る」という思いがあって、そちらを優先させたので、甲子園行きは断りました。ただ、ぐるっと回ってきて、帰路の途中、今治西高との試合は帯広の駅、当時はステーションホテルとかが入っていた駅で観戦したのを思い出します。その2年後帯広で働く事になります。帯広には「縁」があったのでしょうか？

3年の時には、応援団はやめてしまったので、2年生の時の2年連続甲子園出場を決めた、北北海道大会決勝、旭川龍谷戦が自分にとっての最後のエール交換でした。エール交換は、応援をされていて、最高に気合いが入る声援でした。

今一度みなさんに、コロナに負けないようエー

ルを送らせていただきます。

「頑張っって乗り切りましょう！」

さて、今日は、6月12日「恋人の日」全国額縁組合連合会が1988年から実施。なぜ、額縁組合だと思いますよね？

ブラジル・サンパウロ地方では、縁結びの聖人アントニクスが没した前日のこの日を「恋人の日」とし、恋人同志が写真立てに写真を入れ交換しあう風習があることからなんだそうです。

イベント 先日新聞で、浦幌みのりまつり、鹿追産業まつりが中止になったと出ていました。

ただ、札幌のよさこいが秋に開催を考えているそうです。雪まつりの二の前にならなきゃいいですが！

プログラムがないので、ちょっと長めの挨拶をしました。

以上をもって、会長挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。

■会務報告 荒木 樹 幹事 帯広北RC、年度末最終夜間例会開催のご案内

日時 令和2年6月26日(金)午後6時30分

場所 ホテル日航ノースランド帯広

吉田潤司ガバナーから会員の皆様へ4つのテストカードが配布されております。

趣旨はガバナー月信に記載されておりますのでご確認下さい。

■ニコニコボックス 南出 雅樹 副会長

荒木 樹 幹事 関口 亘 会員

石岡 幸雄 会員 工藤 一則 会員

柴田 隆視 会員 鈴木 正孝 会員

福田 和彦 会員 松本 健春 会員

森 政成 会員 山本 淳 会員

■ご挨拶 南出 雅樹 副会長

コロナの終息まではまだ油断はできませんが、やっと小学校のグラウンドに子供たちの声が戻ってきました。私の保育園にも子供たちの声が戻ってきました。

コロナに負けず、次年度の関口年度にしっかりと引き継いでまいりたいと思っております。

副会長として1年間皆様にご協力頂き、光栄でした。本当にありがとうございました。



■次週のプログラム予定

「ゲスト卓話又は会員卓話」

■閉会宣言 矢戸 雅英 副SSA

■点鐘 松原 光一 会長

例会案内

〈月曜日〉広尾RC:日高信金広尾支店 〈水曜日〉帯広RC:ホテル日航ノースランド 〈木曜日〉足寄RC:足寄銀河ホール21
帯広南RC:北海道ホテル 上士幌RC:川村福祉会館 清水RC:清水町中央公民館
〈火曜日〉芽室RC:めむる一どセミナー 音更RC:ハビオ木野 帯広西RC:北海道ホテル

■出席報告/及川 悟 出席委員長

会員数	計算に用いる 会 員 数	ホームクラブ 出 席 数	メイクアップ	欠 席	出席率